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 会長あいさつ   会長 大下和志 

皆さんこんばんは、本日よりいよいよ本格的に第 32 代

千歳セントラルロータリークラブ会長として活動をさせて頂

きます、改めて会員の皆様よろしくお願い致します。 

新年度を迎えるにあたり南雲幹事を始め各理事の皆さ

んや、各委員長の皆さんに助けて頂き、いいスタートを切

れたと思っています。この勢いで一年間走り続けられるよ

うに頑張って行きたいと思います。 

特に 7 月 1 日、会長となった当日に高野 SAA の管工

事組合理事長就任のお祝いをクラブのメンバーと共にお

祝いができ、クラブの運営でイメージしていた最高の初日

を迎えられたと思っています。時間のない中、南雲幹事

や事務局の上野さんに動いて頂き、また急な声掛けにも

関わらず多くの会員の皆さんがお祝いに駆けつけて下さり、

改めてこのセントラルロータリークラブの団結の強さを感じ

た日でありました。 

入口浩一郎さん、このような会員同士が仲の良いクラブ

に入会頂きありがとうございます。これからもよろしくお願

いします。 

これからの一年間、南雲幹事や会員の皆さんに助けて

頂きながらではありますが、会員同士がもっと仲良く、楽

しいクラブが出来るように精一杯頑張って行きたいと思い

ます。皆さん一年間どうぞよろしくお願い致します。 

以上を持ちまして、会長挨拶とさせて頂きます、本日の

例会よろしくお願い致します。 

 幹事報告  幹事 南雲勇次 

 各団体役員就任の挨拶状 

○ 千歳ライオンズクラブ 

○ 恵庭ロータリークラブ 

 当クラブ役員のご挨拶報告 

千歳市長、千歳市教育長、千歳市教育部長、千

歳市商店街連合会、千歳市商工会議所 

8 日（金）㈱メディアコム（ちゃんと）に訪問し終わりと

なります。 

 国際ロータリー第2510地区大日向豊吉ガバナー事

務所閉鎖のお知らせ 

 ロータリー文庫のご利用案内  

「ユーザー名・パスワード」印刷物をレターボックスへ配

布しております。 

 上半期会費納入のお願い 

 新会員報告 入口浩一郎さん本日入会となります。 

後ほど入会式を行います。 

 各理事・各担当委員長の皆様へ活動計画書提出

のお願い 

 

 委員会連絡・報告   

ゴルフ同好会 会長 高野 悠 

7 月 26 日、第 1 回大下会長ゴルフコンペを開催しよう

と思います。皆様参加して頂ければありがたいです。宜し

くお願いします。 

例会出席状況（2022 年 7 月 5 日） 

会員数 44 名 

会員出席者数 31 名 

欠席者数（内：無断欠席） 10（0）名 

出席計算に用いた会員数 41 名 

出席率 75.61 ％ 

ゲスト・ビジター出席者数 0 名 

2 出席者数総計 31 名 
 

前回例会 確定出席率（2022 年 6 月 28 日） 

確定出席率（MU 含む） 77.27 ％ 
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 入会式  進行：幹事 南雲勇次 

入会式を執り行います。 

推薦者は入口博美会員、佐々木俊英会員です。プロ

フィールをご紹介します。 

氏名は入口浩一郎様。生年月日は昭和 51 年 11 月

27 日で高野会員と同期になります。ご家族は令夫人

美慧様、お子様がお二人です。趣味はゴルフとお酒で当

クラブにはぴったりの会員です。所属委員会は国際奉仕、

空港募金箱委員会と兼務で親睦活動委員会に配属と

なります。宜しくお願い致します。 

 

新会員 入口浩一郎 

初めまして。入口浩一郎と申します。先ほど南雲さんが

言われたようにゴルフとお酒が趣味です。お酒は嗜む程

度ですが、皆さんとお付き合い出来ればと思います。千

歳セントラルロータリークラ

ブに入ったからには、自分

のため、皆さんのため、家

族のために一生懸命やら

せて頂きます。今後ともよ

ろしくお願い致します。 

 

 ニコニコボックス  

ニコニコ箱委員会 委員長 岩室秀典 

第 1 回目のニコニコ、一年間よろしく、7/1 理事長就任

祝賀会の御礼、大下会長の初例会を祝してなど皆様ご

協力ありがとうございました。 

岩室秀典会員、大下和志会員、南雲勇次会員、高

野悠会員、大久保尚会員 

 本日の例会プログラム  

通常夜間例会「クラブ協議会/各理事の活動方針」 

担当：理事会（進行担当：幹事 南雲勇次） 

各理事活動方針並びに地区委員の皆様の活動方針

の発表となります。まずは理事から発表させて頂きます。 

 

 活動方針  

会長 大下和志 

活動方針につきましては、何度もお話しさせて頂いており

ますので、詳しい話については割愛させて頂きますが、特

にお願いしたいことについてだけお話しさせて頂きます。 

今年度の目標として、まず親睦活動や出席率の向上を

メインにと考えています。 

今までなかなか馴染めなかった人達や、例会に出づらく

なっている人達、シニア会員になられた先輩たち、全ての

人たちがセントラルの会員として相互の交流を取って頂き

たい、楽しいから例会に来たい

と思えるようなクラブにしていき

たいと思います。そして、その活

動と共に必要なのがロータリア

ンとしての教育だと思っていま

す。今後 10 年 20 年と活動

を続けていくためには、すべての

会員のスキルアップが必要であ

り、組織運営に対しても大変

重要だと思います。一人のスー

パーマンではなく会員のみんなが協力して作り上げる組

織にしていきたいと思います。 

最後に重要なのはやはり、会員の増強であります。一緒

に活動をしていく仲間を作ることはとても重要であり、クラ

ブの維持にもつながります。とにかくセントラルの活動を知

って頂き一人でも多く仲間を作って行きたいと思います。 

色々お話しさせて頂きましたが、全ての活動において皆さ

んにお願いしたいのは、委員会や委員長、副委員長とい

う部署や役職にとらわれずセントラルのメンバーとして皆で

協力し合い、助け合いながら一年間この千歳セントラル

ロータリークラブを盛り上げて頂けたらと思います。皆様よ

ろしくお願い致します。 

 

副会長 井上英幸 

このような場に立つのも久しぶりです。調べましたら、幹事

3 回、今年をもって副会長も 3 回目です。担当は会員

増強であると組織図上書かれてあります。尚且つ会長の

活動方針に会員相互の交流を取って頂きたい、楽しい

から例会に来たいと思えるようなクラブにしたいとあります。

「イマジン ロータリー」というテーマが掲げられていますが、

久しぶりにテーマを見ると随分言葉が短くなったと思いま
本日のニコニコ BOX 合計額 24,000 円 

今年度 累計額 24,000 円 
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す。皆さんイマジンとは何かわかりますか。私もわからなか

ったので調べたところ、「想

像する、思う、推測する、

考える」という意味だそうで

す。会長方針に則りどうや

って会員増強が出来るの

か、楽しいクラブに出来る

のかという事を考え、想像

しながら活動していきたいと思います。一年間宜しくお願

い致します。 

 

直前会長 松坂敏之 

今回は奉仕プロジェクトの担当です。事業系です。今何

をするかというよりもどちらかと言うと皆様方にお手伝いを

頂戴しながら進めていく事業があります。清掃活動やロ

ータリー農園など、皆様方にお手伝いを頂戴する部分が

たくさんあると思います。そういった部分で集まって頂きた

いと思います。委員会等であった事、私も呼ばれればい

つでも参加するつもりでお

ります。理事会等、各委

員の流れをスムーズにして

大下年度のサポートに少

しでもお役に立てるように

頑張っていきたいと思って

います。 

 

会計 本村信人 

今年度から会計として理事メンバーとして活動する事に

なりました。宜しくお願いします。初めての理事という事で

会計の仕事をしっかりと行っていくのは勿論のこと、理事

会をなるべく盛り上げられるようにしっかりと運営に関わっ

ていきたいと考えておりま

す。また、担当委員会とし

てロータリー財団、米山記

念奨学、友好クラブ委員

会です。今年は長泉 RC

が千歳に来て頂いたので、

来年は当クラブが長泉

RC へ遊びに行けたらと思っています。これは委員長の考

えによりますが、初めての理事ですので、皆さんに支えて

頂ければと思っていますので、宜しくお願いします。 

 

会長エレクト 望月秀則 

昨年度幹事の職を 6 月 30 日付で終わりまして、肩の

荷も下りて終わったら、早速お祝い事があり今日の日を

迎えました。3 年振りにリラックスした気持ちで迎えさせて

いただいています。 

副幹事、幹事 2 年と合わせて 3 年間の理事経験を生

かし、会長エレクトという立場の理事として、理事会運営

の中で、今後意見を述べて参りたいと考えております。 

クラブ活動では、しばらく休

憩を頂き、その期間中に

周りをよく見渡し、ロータリ

ーの背景などを研究し、熟

考していくように時間を使

っていきたいと思います。 

2023 年になりましたら、

副幹事理事の桑島昌子さんと共に組織づくり、予算、プ

ログラムを構築していきます。 

まずは、大下年度をサポートし、クラブの発展に寄与して

参ります。1 年間、宜しくお願い致します。 

 

副幹事 桑島昌子（兼務：プログラム委員会 委員長） 

今年度副幹事を仰せつかりました桑島です。 

入会３年目で副幹事という重要な役割を担うこととなり、

学ばなければならない事がまだまだ山ほどありますが、大

下会長のもと、例会プログラムを南雲幹事、各委員長と

の調整を取りながら円滑

なクラブ運営に関わって参

りたいと存じます。未熟な

私ですので諸先輩方、皆

様のご指導をよろしくお願

い致します。1 年間よろし

くお願い致します。 

 

幹事 南雲勇次 

まだ私も入会間もなくロータリーの事はまだ知識不足の

中で、この幹事という役を 5 月末までは全う出来るのか

というクエスチョンがついていました。大下会長の姿を見て

いて付いていけば何とかなるかという気持ちで今は楽しみ

な気持ちがいっぱいです。先日 7 月 1 日のような楽しい

場を何とか増やしていって、この千歳セントラルロータリー

クラブの活動が楽しいというような思いを会員の皆さんに

持ってもらい参加意欲が湧くような組織運営をしていきた

いと思っております。クラブ

管理運営委員会の責任

者として私がどこまで委員

会のサポートが出来るの

か分かりませんが、ベテラ

ンの皆さんも大勢いらっし

ゃいますので、私は先輩

諸兄に怒られるかもしれませんが、思い切り楽しい 1 年

を全うしたいと思っています。しっかり大下会長の活動方
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針を実現できるように 1 年間活動していきたいと思いま

すので宜しくお願い致します。 

 

RI 第 2510 地区 

クラブ奉仕委員会 委員 

ロータリー情報委員会 委員長 坂井 治 

地区ロータリー情報委員会第 1 回委員会を昨夜開催

しました。北は赤平から南は函館までメンバーはいますが、

Zoom で気軽に集まって委員会を開催する事が出来ま

す。前回の委員会報告でもお話しましたが、グループ内

のロータリー情報担当者を集め

ての座談会を開催しており明日、

第 6 グループのロータリー情報委

員会を集めて第 1 回目の座談

会を行う事になっています。3 日

間ロータリー漬けになって活動す

る事になっております。第 6 グル

ープは小樽近郊、岩内、蘭越な

どが含まれています。皆さんに幾

つか問いかけてみたいのですが、第 2510 地区のホーム

ページをご覧になった方はいますか。今年度に入って大

改革がされて見応えがあります。例えば地区のどのグルー

プにどのクラブがあるのかなどが一目瞭然にわかるようなペ

ージがあります。一度地区のホームページを見て頂きたい

と思います。千歳セントラルロータリークラブは MY 

ROTARY の登録状況が 50％に達していないと思いま

す。皆さんも是非登録をして何か知りたいことがあればか

なりここから情報を取ることが出来ますので是非見て頂き

たいと思います。昨年度、一昨年度にアンケート調査を

行いました。ロータリー章典をご存知かという質問に会長

エレクトが対象でしたので 60％以上がご存知でした。ロ

ータリー章典をあまり聞いた事がないと思います。クラブを

運営していく上で疑問に思った時に開いてみる。MY 

ROTARY でロータリー章典を検索すると出てきます。是

非ご活用頂ければと思います。今年度地区の委員会活

動を話すと長くなるので、資料として事務局に上げます。

会報か何かにアップして見て頂ければと思います。また 1

年間皆さんにご協力頂くことがあると思いますが宜しくお

願い致します。 

 

RI 第 2510 地区 

国際奉仕・VTT 委員会 委員 田口 廣 

先ほど大下会長から今年度も国際奉仕人道支援事業

に参加していただけるという事で、非常に有難く感謝申し

上げます。これは 2002-2003 年私の会長年度の次の

年に地区国際奉仕に私が出まして、翌々年度から当ク

ラブは国際奉仕事業に参加しています。国際奉仕に私

が行って 20 年が経ったという経緯があります。その前を

考えますと 1990 年創立ですから 30 年間ロータリーに

います。このクラブから事

業参加 16 年が経過しま

して、当初国際奉仕事

業は書き損じはがきの中

継役を私は地区でやらさ

れて、僅かな書き損じは

がきを集めて海外に支援

する。そのような事から少しずつ少しずつ始めてあっという

間にタイに支援しています。あくまでもロータリーありきの

国際奉仕事業ですから相手方がロータリーあっての国際

奉仕です。タイがメインとなっていますが、その前はアフリカ

もあったそうです。検証に行けない、危険を伴うなどの理

由でアジアになりました。コロナで 2 年半検証に行ってお

りませんが、事業は展開されています。3 つの重点分野と

して水と衛生、教育、環境の事業が展開されています。

その中でクラブの事業費約 5～10 万円。今年度第

2510 地区 69 クラブのうち 30 クラブが事業参加して頂

きまして事業費 175 万円＋地区補助金を合わせて事

業が展開されます。地区補助金も当然私達のお金で成

り立っています。事業を展開する中で一番大変な事はや

はり検証です。事業を検証する事によって輪が広がり現

地の人と交流を深め、ロータリアンとも交流を深めます。

少しでも多くの人が行こうと言っていますが、現実として多

い人数が乗れる飛行機が取れないので、今年 11 月 1

日に行く予定になっていますが、20 人以内でとなってい

ます。みんなで行こうという声掛けが出来なくなってしまい

ました。私も約 2 週間検証ツアーに行ってきます。如何

せん 11 月には雪が降るなど事情も出てくると思いますが、

現時点では行く予定をしております。また皆様の温かい

ご理解ご支援本当に有難うございます。引き続き宜しく

お願い致します。 

 

 次回例会案内  

プログラム委員会 委員長 桑島昌子 

次回例会は、7 月 12 日（火）通常例会「クラブ協議

会/各担当委員会の活動方針」。担当は理事会。開

会 12 時 30 分。会場はホテルグランテラス千歳です。 

 

 NEWS ＆ TOPICS  

高野悠会員 千歳市管工事業協同組合 理事長

就任祝賀会 

千歳市管工事業協同組合理事長に就任された高野

悠会員を祝う会を 7 月 1 日、ベルクラシックリアンにて開

催しました。クラブメンバー30 名が集い賑やかに就任を

お祝いしました。益々のご活躍をご祈念致します。 
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2022-23年度RI会長テーマ「イマジンロータリー」 

ジェニファー・ジョーンズ RI 会長

は、会員が夢を実現するために

行動し、クラブの魅力を最大限

に味わえる場として 

のロータリーを思い描いていま

す。「イマジン ロータリー」のテー

マを推し進めるため、「多様性、

公 平 さ 、 イ ン ク ル ー ジ ョ ン

（DEI）へのコミットメントの強

化」「みんなを温かく受け入れるクラブづくり」「女児のエン

パワメント」「参加者基盤の拡大」の

四つの会長イニシアチブに注力しま

す。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 SCHEDULE  

7 
月 

■会員増強セミナー ■ザ・テラス（千歳 RAC 合同例会・親
睦例会） 

12 日 
通常例会「クラブ協議会/各担当委員会の活動方針」  
[担当/理事会(進行担当/幹事 南雲勇次)] 

16 日 RI 第 2510 地区会員増強セミナー 

19 日 休会（定款第 7 条第 1 節：同一週に祝日） 

23 日 千歳市花火大会 

26 日 
親睦夜間例会「ザ・テラス」 
※千歳 RAC 合同例会 
[担当/親睦活動委員会 委員長 関根悟] 

8 
月 

会員増強・新クラブ結成推進月間 ■千歳 RAC「市民盆踊り
出店事業」支援事業 ■納涼例会 ■ガバナー公式訪問 

2 日 
通常夜間例会「会員増強、今年度の活動計画①」 
[担当/会員増強・維持委員会 委員長 臼田暢] 

9 日 
会長･幹事･会長エレクト懇談会、理事懇談会 

通常例会「ガバナー公式訪問」 
[担当/SAA 委員長 高野悠] 

16 日 19 日に例会日変更 

19 日 

移動夜間例会「納涼例会 in 千歳盆踊り」 
※例会場/グリーンベルト盆踊り会場 
※ポリオ募金活動を実施 
※例会のみ飲食はありません 
[担当/親睦活動委員会 委員長 関根悟、ロータリー財団委員会
委員長 今野桂子] 

23 日 休会（定款第 7 条第 1 節①） 

30 日 通常例会「会員卓話①」 [担当/理事会] 

9 
月 

基本的教育と識字率向上月間 ■秋の交通安全運動「セーフ
ティコール」 ■千歳中央 LC 創立記念例会 

6 日 休会（定款第 7 条第 1 節②） 

13 日 通常例会「会員卓話②」 [担当/理事会] 

20 日 休会（定款第 7 条第 1 節/同一週に祝日） 

27 日 通常夜間例会「会員卓話③」    [担当/理事会] 

10
月 

経済と地域社会の発展月間 ■秋の交通安全運動「セーフテ
ィコール」 ■千歳中央 LC 創立記念例会 

4 日 
通常夜間例会「会員卓話③」 
[担当/理事会] 

10 日 
セブンイレブン財団千歳市支笏湖マラソン協力支援
（予定） 

11 日 休会（定款第 7 条第 1 節/同一週に祝日） 

14 日 
地区大会記念ゴルフ大会 

地区大会 会長・幹事会 

15 日 地区大会 本会議 

18 日 
親睦夜間例会「未定」 
[担当/親睦活動委員会 委員長 関根悟] 

25 日 
移動例会「秋の清掃奉仕活動」  
[担当/社会奉仕委員会(A) 委員長 山下耕介] 

11
月 

ロータリー財団月間 ■世界インターアクト週間 ■創立記念
日 ■次年度理事指名委員会設置 

1 日 
通常夜間例会「ロータリーふれあい農園事業の報告」 
[担当/社会奉仕委員会(B) 委員長 菅原百合子] 

※次年度理事指名委員会の設置 

8 日 通常例会「会員卓話④」 [担当/理事会] 


